

e² steht für elektronisch und ergonomisch, die beiden wichtigsten Eigenschaften der vom e²-Verbund entwickelten Software, dem e²-Produkt. Die moderne und flexible Software kann an jedem Arbeitsplatz in der Justiz eingesetzt und mit ihr alle dort anfallenden Aufgaben erledigt werden. Damit bietet das System "aus einer Hand" eine umfassende Unterstützung für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Justiz.

Besonderes Augenmerk wurde bei der Produktentwicklung auf die Benutzerfreundlichkeit gelegt. So steht die ergonomische Gestaltung der Arbeitsoberfläche im Vordergrund. Einen weiteren Schwerpunkt bilden die Werkzeuge zur Darstellung und Analyse der elektronischen Akte. Ergänzt werden diese Werkzeuge durch Komponenten zur Textverarbeitung, zum Posteingangs- und Postausgangsmanagement sowie zum Sitzungssaal- und Raummanagement.

Auf dem Stand des EDV-Gerichtstages präsentiert der Verbund die elektronische Akte mit den Fachanwendungen MESTA und EUREKA-Familie. Gezeigt wird der aktuelle Entwicklungs- und Integrationsstand einschließlich des Postmanagements für die Anbindung an den elektronischen Rechtsverkehr.

Der e²-Verbund ist ein Zusammenschluss der Bundesländer Bremen, Hessen, Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Saarland und Sachsen-Anhalt sowie des Bundesarbeitsgerichtes.

## Kontakt:

Hessisches Ministerium der Justiz Luisenstraße 13 65185 Wiesbaden poststelle@hmdj.hessen.de